

{besps}salud28092013|width=215|height=161{/besps}

El Director Ejecutivo del hospital municipal Juan Bautista Cora visitó el viernes pasado la ExpoMedical 2013. Dicha exposición es una feria internacional de productos, equipos y servicios para la salud que reunió los días 25, 26 y 27 de septiembre en Capital Federal a los principales proveedores del sector de la salud, quienes ofrecieron soluciones a la medida de las distintas necesidades requeridas, actualizaciones y capacitaciones.

ExpoMedical se ha consolidado como la principal exposición y punto de encuentro del sector (distribuidores, importadores, mayoristas, comerciantes, fabricantes, jefes de compra, administradores hospitalarios, técnicos y jefes de área de hospitales, clínicas, sanatorios, geriátricos, consultorios y laboratorios) para los países sudamericanos de habla hispana. Con alrededor de 240 expositores y más de 25 países participantes, toda la tecnología al servicio de la salud fue expuesta en 4 pabellones del Centro Costa Salguero, y con una convocatoria de más de 15.000 visitantes profesionales.

Juan Bautista Cora consultó sobre el equipamiento en camas para el nuevo pabellón para 22 pacientes en nuestro hospital ya que el Intendente Gasparini desea incorporar con control remoto cada una de las camas en las nuevas habitaciones, también realizó consultas por equipamientos para emergencias y una moderna mesa de anestesia.